

須木中だより

第7号 平成30年8月22日発行

27日から1学期後半スタート

長いと思っていた夏休みもあっという間に過ぎ去ろうとしています。まもなく1学期後半が始まります。今日と明日はサマースクール。教室では、課題点検等が行われています。課題をやり遂げきちんと提出することも大切な学習です。最後までしっかりと取り組んでほしいと思います。

さて、夏休みがまもなく終わりますが、生活リズムはどうでしょうか。これまでの生活を振り返って、早寝早起きを含め、規則正しい生活ができているか家庭でチェックしてみてもはどうでしょうか。

特に、早起きは、人間の身体の中にある体内時計をきちんと合わせて、一日のリズムを整える働きがあります。27日からの1学期後半をスムーズにスタートさせるためにも規則正しい生活を心がけましょう。

27日(月)には、全員の元気な顔がそろうことを願っています。

県大会、がんばりました

7月21日(土)に県武道館で行われた県大会に剣道部が女子団体で出場しました。

また、23日(月)には延岡市西階陸上競技場で、3年生の鎌田くんが共通男子砲丸投げに出場しました。どちらの競技も残念ながら上位進出はなりませんでしたが、それでも練習の成果を十分発揮し、精一杯がんばりました。

真剣に集中して取り組む姿に感動しました。

選手の送迎や応援にお力添えをいただいた後援会のみなさま、そして選手のみなさん、ご苦労様でした。



ふるさとプロジェクト

今年度の「ふるさとプロジェクト」が7月28日(土)にすきむらんどを中心に実施されました。

午前中の日程で、竹細工やウオーターフロントが行われ、参加した子どもたち、保護者の方々全員が楽しい時間を過ごしました。

終了後、午後から奈佐木地区は「七夕飾り」を、また、中河間地区は、「防災学習」と「にじますのつかみ取り」を行っていました。

原地区は、朝から「竹細工(水鉄砲づくり)」を行い、お昼はソーメン流しを行っていました。



「子どもは地域の宝」。まさに地域で子どもを育てている様子を見ることができた一日でした。

花火大会、大盛況

須木地区を代表する祭りである「須木納涼花火大会」。12日(土)に本校運動場を会場に開催され、多くの方々で賑わいました。前日及び翌日のボランティアも子どもたちは頑張ってくれました。また、当日は「鳥田町いちょう太鼓」、「生徒会アピール」、さらに「募金のボランティア」にも熱心に取り組んでいました。実行委員会をはじめ、須木商工会、PTA他関係のみなさま、本当にお疲れ様でした。



